Indigo

3

FECHA

SECCIÓN

10/1/25

LEGISLATIVO





l coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, cuestionó la celebración de los primeros 100 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum en el zócalo de la Ciudad de México, pues consideró que no son ni para cantar victoria ni para alegrarse, pues aún hay muchas deudas en las que se tiene que seguir trabajando.

Consideró que, además, el reto inmediato que tiene el Gobierno federal es ver cómo enfrenta los amagos del próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

"Yo creo que hay tres deudas que tendrá que seguir trabajando en ellas, 100 días no son ni para cantar victoria, ni para alegrarse. Son seis años de trabajo; la violencia, el sistema médico y los graves problemas económicos que tiene este país, y tiene además un reto inmediato este gobierno, que es cómo enfrenta la posición del futuro presidente de los Estados Unidos".

Por ello, insistió en que no ve motivos para celebrar estos 100 primeros días de gobierno de Sheinbaum, salvo para construir una narrativa.

"Si no se ha solucionado el problema de la salud, no se ha solucionado el problema de educación, no se ha solucionado el problema económico, no se ha solucionado el problema de Petróleos Mexicanos, no se ha solucionado el problema de seguridad, yo creo que están construyendo una narrativa", insistió.



El líder de los diputados priistas, Rubén Moreira, considera que en los primeros 100 días del nuevo Gobierno federal no se han solucionado problemas de salud, educación, seguridad, económicos, entre otros

Colapso en el país

Indicó que a todo esto se agrega un colapso en el que se encuentran todas las carreteras, principalmente del norte del país. "Tenemos una política en relación con los Estados Unidos también muy dudosa, yo creo que están construyendo una narrativa de éxito cuando en realidad no hay nada que festejar", reiteró el líder de los diputados federales priistas.

Cuestionado sobre si México está preparado ante el inicio del gobierno de Donald Trump luego de los amagos que ha realizado en contra de nuestro país, Rubén Moreira consideró que no.

"En este país decidieron que Morena tuviera el Poder Ejecutivo y las cámaras. Es responsabilidad de ellos lo que pase. ¿Qué veo yo? Que no están preparados, no tienen experiencia, y que creen que con narrativas locales se puede evitar un problema mayúsculo", expresó.